

# MATTHIAS OEHMICKE

GROUP CFO

Zum 1. Juli 2024 wird Matthias Oehmicke neuer Chief Financial Officer der MEDIAN Group und leitet gemeinsam mit dem Group CEO und den Länder CEOs die Entwicklung der Einrichtungen von MEDIAN, Priory und Hestia. Zuletzt war Herr Oehmicke als CFO und Mitglied des Vorstands der Grillo-Werke AG tätig, einem Technologieunternehmen mit Schwerpunkt in der Verarbeitung von Zink und Schwefel. Zuvor war er unter anderem CEO und CFO des Logistikunternehmens F.H. Bertling Group, und arbeitete als CFO und Managing Director bei Tochtergesellschaften der Freudenberg Chemical Specialties, unter anderem in Spanien, sowie bei den Unternehmensberatungen PWC und KPMG.

Mit seiner umfangreichen Erfahrung in verschiedenen Führungspositionen und einem starken Hintergrund im Finanzwesen bringt er wertvolle Expertise in unser Unternehmen ein.